

Souveräner Kreismeister

Am Mittwoch, den 7.12.2022 wurden die Volleyball Kreismeisterschaften der Schulen in Augustdorf ausgetragen. Fünf Mannschaften waren in der Wettkampfkasse III (U 14) am Start: Die August-Hermann-Francke-Gesamtschule, die August-Hermann-Francke-Hauptschule, das Grabbe Gymnasium mit zwei Mannschaften und die Realschule Augustdorf. Der Spielmodus war „Jeder gegen jeden auf 2 Feldern“ Somit hatte jede Mannschaft 4 Spiele zu absolvieren.

Die Realschule Augustdorf konnte alle Spiele ohne Satzverlust für sich entscheiden und ist somit souverän Kreismeister geworden. Das Team zeichnete sich dabei durch eine sichere Ballannahme, ein präzises Zuspiel und wuchtige Angriffe aus. Weiter geht's jetzt bei den Bezirksmeisterschaften.

Das Team der Realschule Augustdorf:



Timo Martens, Micha Balzer, Joel Gerz (vorne von links nach rechts)

Frau Lake, Pascal Isaak, Danny Schulz, Lukas Kanke, Jonathan Wiebe (hinten von links nach rechts)